

# News Release

## Polsek Takokak Sumbang Warga, Terus Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.NEWSRELEASE.ID](http://CIANJUR.NEWSRELEASE.ID)

Jun 3, 2024 - 10:08



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur terus menguatkan kehadiran mereka di tengah-tengah masyarakat dengan melaksanakan kegiatan sumbang warga. Pada hari Senin, 3 Juni 2024, Personel Polsek Takokak melakukan sumbang warga guna menyampaikan pesan-pesan terkait keamanan dan ketertiban.

Dalam kegiatan sumbang warga tersebut, Personel Polsek Takokak aktif

berinteraksi langsung dengan masyarakat. Mereka menyampaikan pesan-pesan kamtibmas seperti pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekitar, menghindari perbuatan kriminal, serta bekerja sama dengan aparat kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan bahwa kegiatan sambang warga merupakan salah satu bentuk upaya preventif Polsek Takokak dalam menjaga situasi kamtibmas. "Kami terus berupaya mendekatkan diri dengan masyarakat melalui kegiatan sambang warga. Tujuannya tidak hanya menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, tetapi juga membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik antara Polsek Takokak dan masyarakat," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menyampaikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Personel Polsek Takokak dalam melaksanakan kegiatan sambang warga. "Kami mengucapkan terima kasih kepada Personel Polsek Takokak yang telah giat dalam menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat. Dengan kerja keras dan kesigapan mereka, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan kondusif," kata AKBP Aszhari Kurniawan.

Kegiatan sambang warga yang dilakukan oleh Personel Polsek Takokak ini menjadi salah satu bentuk nyata dari komitmen Polsek Takokak untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Diharapkan pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan dapat menjadi pedoman bagi masyarakat dalam menjaga keamanan di lingkungannya.